

Pelatihan Desa Wisata Angkatan IV Resmi Ditutup Camat Tidore Utara

Iswan Dukomalamo - MALUT.PERS.WEB.ID

Mar 16, 2022 - 05:55



Foto bersama usai kegiatan penutupan pelatihan desa wisata di Pulau Maitara

MALUKU UTARA - Kegiatan Pelatihan Desa Wisata Angkatan IV Kota Tidore Kepulauan, yang dilaksanakan di Desa Maitara Selatan Kecamatan Tidore Utara Kota Tidore Kepulauan, 4 desa di Pulau Maitara yang mengikuti kegiatan, resmi ditutup oleh Camat Tidore Utara Ade Soninga, Selasa (15/3/2022).

Kegiatan dihadiri oleh panitia dari Balai Pelatihan dan Pemberdayaan Masyarakat Desa, Daerah Tertinggal dan Transmigrasi Ambon, Kepala Seksi (Kasi) PMD Kecamatan Tidore Utara, Pendamping Desa Kecamatan Tidore Utara, Kepala Desa Maitara, Kepala Desa Maitara Utara, Kepala Desa Maitara Tengah, Kepala Desa Maitara Selatan dan staf desa.

Ketua Panitia Faujia Eka Ratna Mauapey, SP, dalam laporannya mengatakan bahwa pelaksanaan Pelatihan Desa Wisata Angkatan IV tahun anggaran 2022, yang diselenggarakan tanggal 13 sampai 15 Maret 2022, oleh Balai Pelatihan dan Pemberdayaan Masyarakat Desa, Daerah Tertinggal dan Transmigrasi Ambon, dapat berjalan lancar sesuai dengan program serta mendapat sambutan dan dukungan positif dari pemerintah daerah dalam hal ini Camat Tidore Utara Kota Tidore Kepulauan.

Dalam pelaksanaan pelatihan ini, panitia atau pemandu bersama-sama dengan peserta dapat bekerjasama, sehingga mempermudah jalannya proses kegiatan belajar mengajar, untuk itu panitia menyatakan bahwa peserta pelatihan lulus 100% berhak mendapat sertifikat pelatihan.

Pada kesempatan ini kami dari panitia penyelenggara menyampaikan permohonan maaf jika sekiranya dalam pelaksanaan kegiatan ini terdapat hal-hal yang kurang berkenan, serta ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya atas kehadiran bapak dan ibu.

Camat Tidore Utara Ade Soninga menyampaikan, atas nama pribadi dan Pemerintah Kecamatan Tidore Utara, mengucapkan terimakasih dan permintaan maaf jika pelayanan di kecamatan mengecewakan bapak dan ibu sekalian.

Melalui kegiatan pelatihan ini nantinya dapat dibangun sumber daya manusia, karena pembangunan tidak hanya fisik saja.

"Semoga kegiatan ini berkelanjutan atau setidaknya ada tindakan evaluasi, agar semangat ini tidak hanya berhenti sampai ruangan ini saja. Kepada peserta pelatihan, saya berharap ilmu yang telah diperoleh agar mampu diimplementasikan," harapannya.

Sementara, Ketua Apdesi Kota Tidore Kepulauan Muhlis Malagapi, sangat mengapresiasi pihak penyelenggara kegiatan pelatihan desa wisata, dalam hal ini Balai Pelatihan Desa Wisata Ambon, apresiasi juga diberikan kepada Pemerintah Kota Tidore Kepulauan dan Pemerintah Kecamatan Tidore Utara.

"Semoga desa yang mengikuti kegiatan ini mendapatkan pemahaman yang sempurna tentang pengelolaan potensi desanya," tutupnya.